

第2回チャレンジゴールボール 北陸大会(石川大会)終わる!

10月18日(日)。ゴールボール未開拓の地。石川県で初のJGBA主催事業が行われました。会場として「金沢市総合体育館 第2競技場」をお借りして、12チーム(総勢53名)が、鈴入りボールから聞こえてくる音に神経を集中させ、ファインセーブや会場を笑いに包む珍プレイも時々見られ、参加者全員が初のゴールボール大会を楽しみました。

参加は、ゴールボール協会のパートナー企業である日本郵政からの4チームをはじめ、地元青年会議所や金沢市職員、石川盲、県内企業、個人エントリーチームと様々な顔ぶれのチームがそろい、地元「石川県障害者スポーツ協会」の関係者の方々も見学に来ていただきました。



大会では、今回より最初に競技の基本動作体験プログラムを1時間実施し、みなさんにより楽しく試合に臨んでいただけるように工夫しました。



大会終了後は、みなさんから「楽しかったよ！」・「最初は難しいと思ったけど、やればできるということが実感できたわ」と、笑顔いっぱいに感想を話してくださいました。参加いただいたみなさん、本当にありがとうございました。

